



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:32

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 15 de noviembre de 2005

NOTICIAS DE TV

+El embajador de Estados Unidos, Paul Trivelli, dijo no poder imaginarse que una persona que está acusada por actos de corrupción, como es el caso de Arnoldo Alemán, trate de reelegirse. Se mostró en desacuerdo en que se le otorgue una amnistía. Añadió que las inhibiciones en contra de cualquier candidato "responsable" son antidemocráticas, porque divide a Nicaragua, porque pone a un lado a los ciudadanos y al otro a la clase política que busca impunidad. Al respecto la diputada del PLC María Dolores Alemán calificó de injerencismo las declaraciones del embajador Trivelli, debido a que se está extralimitando en sus funciones como representante de los Estados Unidos en el país. Aclaró que cuando el señor Trivelli le demuestre que Arnoldo Alemán es corrupto, la familia Alemán no hablará más.

(Noticias 12, Canal 12/ 100% Noticias)

+El Canciller Norman Caldera informó que solicitará asesoramiento al Gobierno de Islandia para la producción de energía geotérmica, ya que es imposible que Nicaragua pueda conseguir petróleo a más bajo costo que el establecido. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente de la República, Enrique Bolaños, mencionó que durante su Gobierno se ha duplicado el salario a los sectores de salud y educación, pero que en este momento no hay presupuesto para satisfacer las demandas salariales de esos sectores. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Los alcaldes miembros de AMUNIC marcharon hacia la Asamblea Nacional demandando el diez por ciento del Presupuesto General de la República. Por su parte el alcalde de Managua, Dionisio Marengo expresó que podrían cerrar varias alcaldías si no les entregan lo solicitado. El alcalde de Rivas, René Martínez, afirmó que necesitan ese incremento para realizar proyectos en sus municipios. **(100% Noticias)**

+El diputado Gustavo Porras convocó a todo el sector salud a una huelga total el día 17 de noviembre. Aseguró que el despido de tres médicos no los amedrenta, porque eso también ha sucedido en protestas anteriores y que por el contrario estas medidas enardecen al gremio. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Ministro del Trabajo, Virgilio Gurdian desmintió que se haya ordenado el despido a dirigentes del sector salud. **(Estudio 24 horas, Canal 8)**

+El diputado Alfonso Ortega Urbina aseguró que la Cancillería de la República está cumpliendo con sus obligaciones diplomáticas y consulares en el caso del nicaragüense que perdió la vida en el ataque de unos perros. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado del PLC Guillermo Montenegro aseguró que la corrupción está en todos los ministerios y se debe eliminar. Se mostró de acuerdo al aumento del salario a los trabajadores de la salud, aduciendo que es una demanda justa, aunque no especificó que porcentaje. **(Noticiero CDNN)**

+El diputado Wilfredo Navarro dijo que el Ejecutivo se encuentra intransigente en resolver las demandas presupuestarias de los sectores de salud, educación y justicia, además de una falta de justicia social al destinar más de mil quinientos millones de córdobas para pagar la deuda de los banqueros. Manifestó que apoyarán la demanda de los alcaldes para que no les quiten las correspondientes transferencias municipales. **(Noticiero CDNN)**

+El Presidente de la Comisión de asuntos municipales, José Castillo Osejo, informó que la Comisión de

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:32

PAG - 2 -

Asuntos Municipales no aceptarán un congelamiento de la partida presupuestaria en un seis por ciento a las municipalidades, “en nombre de la Alianza Liberal, de la Comisión y del FSLN les doy la seguridad a los señores alcaldes que en ningún momento vamos a aceptar el congelamiento en el seis por ciento”, sentenció Castillo. **(TV Noticias, Canal 2)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua